

Mercados regresan con apetito de compras (El Financiero 17/02/10)

Mercados regresan con apetito de compras (El Financiero 17/02/10) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 17 de febrero de 2010 . Wall Street. (Foto: Bloomberg) - Apetito por riesgo impulsa a bolsas El tirón del sector energético, bancario y de los datos macroeconómicos impulsó las ganancias en Wall Street y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) arriba de 1.0 por ciento. El Dow Jones avanzó 1.68 por ciento, hasta los diez mil 268 puntos; el S&P 500 subió 1.8 por ciento, hasta los mil 94 enteros, y el Nasdaq avanzó 1.40 por ciento, a las dos mil 214 unidades. Después del puente, los inversionistas regresaron a la actividad bursátil con el apetito de compras, pues favoreció el ambiente optimista tras la reunión del organismo Ecofin, que impuso a Grecia un exigente calendario para el ajuste de su abultado déficit público y le instó a emprender de forma inmediata amplias reformas estructurales. El apoyo definitivo para estas ganancias lo encontraron los operadores en los datos macroeconómicos conocidos este martes. La actividad industrial en la región de Nueva York registró su ritmo más rápido de crecimiento en cuatro meses, pues alcanzó en febrero los 24.9 puntos, desde los 15.9 reportados en enero. Los precios del petróleo treparon casi 4.0 por ciento, a 77 dólares el barril, debido a la debilidad del dólar, la fortaleza de las acciones y a la creciente presión para aplicar nuevas sanciones contra Irán. El crudo estadounidense para entrega en marzo subió 2.88 dólares, para cerrar en 77.01 dólares por barril. Contagio positivo El mercado accionario mexicano fue impulsado por ese buen optimismo de los inversionistas, pues el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) recuperó 606.45 puntos, equivalentes a una ganancia de 1.95 por ciento, para cerrar en las 31 mil 644.70 unidades. El IPC logró su mejor alza desde el 4 de enero, cuando el mercado accionario subió 1.99 por ciento. La cotización del dólar spot frente al peso cerró en 12.8580, una apreciación de la moneda mexicana de 8.20 centavos frente a la sesión previa, reveló el precio final del Banco de México (Banxico). De acuerdo con el Banxico, las reservas internacionales ascendieron a 93 mil 427 millones de dólares al 12 de febrero, mostrando una disminución de 50 millones.